
Interrogazione consiliare !!
PREMESSO CHE: !

− Fin dall'insediamento dell'Amministrazione, così come all'interno delle linee 
programmatiche figura la volontà di determinare almeno in parte il compenso del sindaco 
tramite una consultazione popolare. 

− Allo stato attuale l'Amministrazione non ha predisposto alcuno strumento digitale per una 
consultazione certificata dei cittadini. 

− La Giunta ha espresso parere negativo, in sede di approvazione del DUP, ad un 
emendamento che proponeva l'introduzione di strumenti di consultazione utilizzabili per 
inaugurare pratiche di partecipazione. !!!

Il sottoscritto consigliere comunale 
Marco Pinti 

INTERROGA  
il Sindaco e l'Assessore competente 

per sapere !
• Se l'Amministrazione conferma la sua volontà come ricordata nelle premesse. 
• In quale data e in che modalità l'Amministrazione intende procedere alla consultazione circa 

il compenso del sindaco. 
• Quali strumenti sono o verranno messi in campo per permettere una consultazione 

accessibile a tutti i cittadini. !!!
In fede  !
Marco Pinti


